



SOCIEDAD | SALUD

# 'Tan alta como un ciprés' ha donado 53.000 euros contra el cáncer

Dos doctores del Centro de Investigación de Salamanca ofrecerán el día 24 una charla para que los abulenses conozcan cómo invierten ese dinero para 'arrinconar' a la enfermedad

• Los dos ponentes, que hablarán en el Episcopio a partir de las 20,00 horas y con la entrada libre, son Atanasio Pandiella y la abulense Elena Díaz.

DAVID CASILLAS / ÁVILA

La asociación 'Tan alta como un ciprés', un grupo creado hace tres años por nueve mujeres que han padecido el cáncer de mama con el objetivo de visibilizar esa enfermedad y ayudarse tanto a ellas mismas como a cualquier otra persona que, directa o indirectamente, se enfrente a esa difícil situación, ha llevado a cabo durante este corto pero intenso y generoso tiempo una actividad tan implicadora y exitosa que ha conseguido recaudar 53.000 euros que han sido donados para labores de investigación que ayuden al éxito en la lucha contra ese mal.

La mayor parte de ese dinero, recaudado en principio con la venta del libro Tan alta como un ciprés (en el que las nueve integrantes de la asociación contaron su experiencia en la lucha contra el cáncer) y luego además con otras actividades como marchas solidarias, ha sido destinada al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, dos de cuyos principales responsables son el doctor Atanasio Pandiella y la doctora Elena Díaz, abulense que tras formarse en algunos de los mejores laboratorios del mundo (principalmente en Estados Unidos), decidió regresar cerca de su casa.



Acto de presentación de la conferencia del día 24 de febrero. / LOLA ORTIZ

A modo de agradecimiento por tan notable aportación económica, y también para traer hasta Ávila el espíritu y la realidad del trabajo de investigación médica que realizan en la capital charra, los doctores Atanasio Pandiella y Elena Díaz ofrecerán el día 24 de febrero una conferencia en el Episcopio –a partir de las ocho de la tarde, con la entrada libre–, titulada precisamente '¿Qué hacemos sobre el cáncer de mama en el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca?'

Esa actividad fue presentada

La idea es que las aportaciones continúen, fruto de nuevas actividades de la asociación

ayer por la teniente de alcalde de Cultura, Sonsoles Sánchez-Reyes, y por cuatro de las nueve integrantes de la asociación 'Tan alta como un ciprés' (Cristina García, Marisol Manguero, Beatriz Jiménez y Concepción Velázquez), invitando todas ellas a la ciudadanía abulense a que acudan a esa cita, en la que se aprenderá mucho de cómo se trabaja en la lucha contra el cáncer, cómo se emplea el dinero que se destina a ese fin y cómo puede hacerse piña social para que esa pelea contra una enfermedad tan dura pueda ser más exitosa.

Explicaron las integrantes de 'Tan alta como un ciprés' que se cumplen ahora tres años desde la primera donación que hicieron al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, 2.000 euros obtenidos de la venta del libro en el que narraban su experiencia (un trabajo conjunto cuya primera edición se agotó en tiempo récord y cuya demanda en nuestra provincia y fuera de ella ha hecho que haya conocido cinco impresiones más), aportaciones que luego han ido ampliando con dinero conseguido por ese mismo cauce y por otros, como marchas solidarias, bailes...

**APOYOS.** Entre los muchos apoyos a su labor que han conocido en numerosos lugares a título particular e institucional, a todos los cuales están muy agradecidas, las fundadoras de 'Tan alta como un ciprés' quisieron tener un especial recuerdo con los municipios más pequeños, como por ejemplo Mengamuñoz, ya que a pesar de sus limitadas posibilidades de actuación han querido sumarse a su causa social. En ese recuerdo destacaron a los bomberos de Ávila, que han decidido que la mitad de lo recaudado por el calendario solidario del que son protagonistas sea para esta asociación.

La próxima actividad que tienen previsto llevar a cabo para continuar con su labor al mismo tiempo de implicación y de consecución de fondos será una marcha solidaria, entre los meses de septiembre y octubre, en un lugar que aún no está decidido, pero para el que tienen propuestas que quizás las muevan a realizar no una sino dos.

Sonsoles Sánchez-Reyes, que destacó que el Ayuntamiento siempre estará apoyando a la asociación 'Tan alta como un ciprés', insistió especialmente en la invitación a los abulenses a que acudan a la cita del día 24 en el Episcopio, al tiempo que reiteraba su agradecimiento a la labor «de estas nueve mujeres que se han multiplicado, y que con su testimonio, su valentía y su vitalidad han ayudado a muchas personas porque han sabido ser una luz en una etapa difícil».